

Periódico: Milenio Online

Título: Gruma impulsa y apoya la producción de maíz en México

Subtítulo: La empresa indicó que mantendrá sus compromisos de inversión y colaboración con el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo

Tema: Alimentación

Subtema: Gruma producción maíz

Referencia: (18 de junio de 2021). Gruma impulsa y apoya la producción de maíz en México. *Milenio Online*. Recuperado de <https://bit.ly/3uM0Kga>

Resumen:

Gruma impulsa y apoya la producción de maíz en México

La actividad agrícola en México es un pilar de la economía, razón por la que la empresa mexicana Gruma, líder internacional en la producción de harina de maíz nixtamalizado, tortillas y wraps, señaló que mantendrá un fuerte compromiso con el impulso al campo mexicano.

Aún con el choque económico causado por la emergencia sanitaria por covid-19, esta empresa mantendrá sus compromisos de inversión y colaboración con el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT) y con el Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP) dependiente de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader).

En el convenio con el CIMMYT, Gruma se comprometió, en mayo de 2018, a la aportación de 872 mil dólares durante tres años, es decir 290 mil dólares anuales para investigación y desarrollo, como parte del “Programa de Apoyo Tecnológico e Investigación para la Producción Sustentable de Maíz”, adicionalmente la compañía se comprometió a adquirir las cosechas que cumplan con los requerimientos indispensables establecidos en sus plantas de harina de maíz en la región, garantizando así la comercialización de la producción de los agricultores mexicanos.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas